

TG Donzdorf

Frohe Ostern

Wir wünschen unseren Mitgliedern, Freunden und Gönnern ein frohes Osterfest und sonnige, erholsame Frühlingstage.

Der Vorstand

176. Mitgliederversammlung

Am Donnerstag, 21.03.2024 fand die diesjährige Mitgliederversammlung in der TG-Halle statt. Nach Versammlungseröffnung und Begrüßung wurde zunächst den vier verstorbenen Mitgliedern gedacht. Anschließend berichtete der **stellv. Vorsitzende Vermögensverwaltung Bernhard Eisele** den 53 anwesenden Mitgliedern ausführlich über die Geschehnisse im Verein im letzten Jahr, dem Jubiläumsjahr. Zum Auftakt der Feierlichkeiten zum 175-jährigen Jubiläum des Vereins wurde am 01.04.2023 ein Festakt mit unterhaltsamem Programm durchgeführt, bei dem auch die eigens angefertigte Festschrift präsentiert wurde. Am 16./17.09.2023 folgte dann das Sportwochenende bei dem sich die Abteilungen der TG präsentieren und sich die Besucher bei Mitmachangeboten und einem Spielparcours selbst sportlich betätigen konnten. Die anstehende Fasnetskampagne mit Prinz Janne I. mit Gefolge wurde am 11.11.2023 in der TG-Halle eingeläutet. Insgesamt alles gelungene Veranstaltungen, die mit sehr viel Engagement bewältigt wurden. Zum Abschluss folgte dann noch der Höhepunkt der Fasnet – der Fasnetsumzug. Auf einem, mit sehr viel Arbeitsaufwand gestalteten, riesigen Turnschuh als Prinzenwagen konnte Prinz Janne I. mit Gefolge durch die Straßen von Donzdorf ziehen.

Neben diesen Veranstaltungen gab es noch die alljährlich wiederkehrenden Fasnetsbälle, Hallenputzete, Stadtfest, Sitzungen und Besprechungen mit unterschiedlichen Beteiligten. Auch mussten diverse Reparaturen und Ausbesserungen an der Halle vorgenommen werden und es wurde ein neuer Anbau an die Küche gebaut.

Erfreulich war auch die Mitgliederentwicklung. So konnte im Lauf de Jahres 2023 die 1000er Marke seit längerer Zeit wieder geknackt werden.

Im Anschluss präsentierte der **stellv. Vorsitzende Finanzen Matthias Schnabl** die Finanzen des Vereins, welche sich im vergangenen Jahr im Vergleich zu den Vorjahren deutlich verbessert hatten. Allerdings sind die Kostensteigerungen in allen Bereichen weiterhin immens, besonders die Energiekosten.

Der **stellv. Vorsitzende Sportkoordination Volker Schäffler** stellte in seinem Jahresbericht die sportlichen Highlights der Abteilungen vor. Besonders zu erwähnen waren die Erfolge von Anna-Maria Weber, Abt. Leichtathletik. Sie holte im vergangenen Jahr diverse Meister- und Vizemeistertitel und wurde in den Bundeskader im Diskuswerfen berufen. Auch die Senioren-40-Mannschaft im Tischtennis war mit dem Baden-Württembergischen-Meistertitel sehr erfolgreich. Auch er ging nochmals kurz auf die Jubiläumsveranstaltungen, insbesondere Sportwochenende und Fasnetskampagne ein.

Als weitere Aufgaben nannte er noch die Abstimmung mit der Stadt und weiteren Vereinen in Bezug auf die Hallenbelegung der städtischen Hallen, den Schlossgartenlauf am Stadtfest und den Abschluss einer Kooperation mit dem FITplus des TSV Süßen.

Kassenprüfer Rudi Mehn bescheinigte eine vorbildliche Kassenführung.

Anschließend wurde der Vorstand entlastet.

Die angekündigten Satzungsänderungen wurden nach Präsentation und Erläuterung allesamt einstimmig angenommen und die neue Satzung trat in Kraft. Auch der Beitragsanpassung wurde nach Diskussion von der Versammlung zugestimmt.

Unter dem **TOP Ehrungen** konnten **9 Mitglieder für 25 Jahre und 7 Mitglieder für 50 Jahre Treue** zum Verein geehrt werden. Außerdem wurden **29 Personen für ihre besonderen Verdienste im Jubiläumsjahr** mit einer Medaille geehrt. Für besondere sportliche Leistungen konnte **Anna-Maria Weber** geehrt werden.

Anträge zur Mitgliederversammlung gingen keine ein, somit konnte mit dem **TOP Wahlen** fortgefahren werden. Als neuer **Vorsitzender** wurde **Volker Schäffler** gewählt. Für sein bisheriges Amt als **stellv. Vorsitzender Sportkoordination** wurde **Yannick Werner** als Nachfolger gewählt. Ebenso wurde Amtsinhaber Bernhard Eisele als stellv. Vorsitzender Vermögensverwaltung bestätigt. Amtsinhaber Eugen Zanker, stellv. Vorsitzender Öffentlichkeitsarbeit und Amtsinhaberin Carolin Eisele, stellv. Vorsitzende Veranstaltungen und Feste kandidierten nicht mehr. Nachfolger konnte keine gefunden werden und somit bleiben diese Ämter unbesetzt. Auch für die weiteren unbesetzten Vorstandsämter konnten keine Kandidaten gefunden werden.

Abschließend wurden Rudi Mehn und Alexandra Schyma als Kassenprüfer gewählt.

Der neue Vorstand setzt sich nun wie folgt zusammen:

Vorsitzender Repräsentation und Gesamtkoordination: **Volker Schäffler** (neu)
stellv. Vorsitzender **Vermögensverwaltung**: **Bernhard Eisele** (Wiederwahl – 2 Jahre)

stellv. Vorsitzender **Finanzen**: **Matthias Schnabl** (noch ein Jahr im Amt)

stellv. Vorsitzender **Sportkoordination**: **Yannick Werner** (neu)

Danach konnte die insgesamt harmonisch verlaufene Versammlung von Bernhard Eisele nach gut drei Stunden geschlossen werden.

Abt. Freizeit-Fitness-Gesundheit

Vorankündigung Abteilungsversammlung

Herzliche Einladung an alle FFGler/innen zur diesjährigen Abteilungsversammlung. Diese findet am **Montag, 15.04.2024 um 19.00 Uhr im Jugendraum** der TG-Halle statt.

Termin bitte schon mal vormerken, nähere Infos kommen!

LG-Lanter

Fulminanter Saisonstart der Werfer

Baden-Württembergische Winterwurfmeisterschaften Oberkirch

Einmal mehr setzte sich **Anna-Maria Weber** bei den Landesmeisterschaften im badischen Oberkirch die Krone auf. Mit persönlicher Bestleistung von 44,27 m im Diskuswurf der Jugend U18 verteidigte sie erfolgreich ihren **Baden-**

Württembergischen Meistertitel. Außerdem übertraf sie mit ihrer Siegesweite auch die geforderte **Norm für die U18-Europameisterschaften** im slowakischen Banska Bystrica Mitte Juli.

Werfertag Schorndorf

Äußerst erfolgreich in die Freiluftsaison 2024 startete auch **Johanna Weber**. Beim Wurfertag in Schorndorf katapultierte sie die 3-kg-Kugel auf 9,21 m und sicherte sich mit klarem Vorsprung den Sieg in der Altersklasse W12. Auch mit dem Diskus konnte sie sich ganz deutlich von der Konkurrenz absetzen und gewann mit 23,71 m ihren ersten Wettkampf in dieser Disziplin.

Werfertag in Murr a.d. Murr

Wechselhaftes, windiges und kaltes Wetter machte den Athletinnen und Athleten beim Wurfertag in Murr zu schaffen.

Johanna Weber, W12, hatte beim Kugelstoßen eine Reihe von konstant sehr guten Versuchen vorzuweisen und setzte sich mit 8,79 m mit klarem Vorsprung gegen die Mitstreiterinnen durch. In ihren letzten Stoß versuchte sie sich in der Drehstoßtechnik und erzielte auch hier mit 8,21 m eine erstaunlich gute Weite.

Mit einer neuen Bestleistung und einem weiteren Highlight glänzte **Anna-Maria Weber**.

In ihrer Spezialdisziplin, dem Diskuswurf, beherrschte sie mit einer Serie von Wüfen über die 40-Meter-Marke die Konkurrenz deutlich und fuhr mit 41,14 m Weite erwartungsgemäß den Sieg ein.

Eine absolute Spitzenweite von 13,80 m und persönliche Bestleistung im Kugelstoßen der U18 bedeuteten für Anna-Maria zudem nicht nur den Sieg in diesem Wettbewerb, sondern auch das **Ticket** zu den **Deutschen U-18 Meisterschaften** im **Kugelstoßen** Anfang Juli in Mönchengladbach. Für den Diskuswurf hatte sie die geforderte Norm bereits im Februar in Halle a.S. übertroffen.